



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

Internet

Question écrite n° 62912

Texte de la question

M. Jean-Marc Nesme appelle l'attention de Mme la secrétaire d'État chargée de la famille et de la solidarité sur les recommandations de l'Union internationale des télécommunications visant à garantir une meilleure protection des enfants qui utilisent Internet. Selon de récentes études citées par cet organisme, 72 % des jeunes Français utilisent Internet sans être accompagnés par un adulte. Par ailleurs, un rapport présenté en septembre dernier au conseil des droits de l'Homme de l'ONU révèle que plus de 750 000 "prédateurs" sexuels, connectés en permanence sur la Toile, cherchent à entrer en contact avec des enfants. Il lui demande quelles mesures elle envisage de mettre en place pour informer davantage les familles et protéger les enfants de ces dangers.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Nesme](#)

Circonscription : Saône-et-Loire (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 62912

Rubrique : Télécommunications

Ministère interrogé : Famille et solidarité

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 3 novembre 2009, page 10353

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)